



Michaela von der Heyde, Enrico Ebert, Michaela Peißker und Elke Standke der Fa. Hanns Glass GmbH&Co.KG mit Kerstin Stdler (Mitte) von Bärenherz

04.07.2022 00:00 CEST

## Mit Firmenlauf Spenden für Bärenherz gesammelt

Die Firmenleitung der Hanns GLASS GmbH & Co. KG aus Meuselwitz veranstaltete mit ihren Mitarbeitenden einen Firmenlauf mit dem Ziel, jeden gelaufenen Kilometer zu honorieren und einem guten Zweck zukommen zu lassen. Beim Lauf sind viele Kilometer zusammen gekommen, die die Geschäftsleitung in eine Spende umwandelte. Nach einigen Überlegungen kam aus dem Team des Unternehmens der Vorschlag, diese Spende Idem Kinderhospiz Bärenherz zur Verfügung zu stellen. Dieser Vorschlag wurde durch alle Kolleg/innen von ganzem Herzen befürwortet. Der Spendenscheck

in Höhe von 2345,25 Euro wurde im Garten des Kinderhospizes „feierlich übergeben“ und im internen Firmennewsletter bereits veröffentlicht.

Laufen für die eigene Gesundheit verbunden mit einer Spendensammlung zugunsten von Bärenherz - eine bessere Verbindung sozialen Engagements, hier speziell zur Unterstützung der Arbeit des Kinderhospizes, kann es kaum geben. Dafür bedanken wir uns ganz herzlich.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)